



Pereira, 26 de mayo de 2021.

Con el proyecto REPafa, Energía de Pereira participa por el Premio a la Sostenibilidad Andesco

El proyecto 'Repafa, Reciclar para Pagar la Factura', es un proyecto liderado por la Empresa de Energía de Pereira, que tiene como objetivo incentivar al reciclaje enseñando desde los hogares la separación adecuada de los residuos sólidos. Este proyecto es el elegido para participar en la convocatoria al Premio a la Sostenibilidad 2021 que realiza la Asociación Nacional de Empresas de Servicios Públicos y Comunicaciones, Andesco.

Según la Asociación, el Premio a la Sostenibilidad es "una oportunidad para que las empresas y organizaciones les cuenten a Colombia cómo están cambiando al mundo", es por esto que Energía de Pereira desea con la postulación, hacer visible uno de los programas que aportan al cuidado del medio ambiente y beneficio de los usuarios a través del reciclaje.

Repafa está dirigido a usuarios de conjuntos residenciales y comunidades vulnerables, quienes son capacitados para realizar el reciclaje. Energía de Pereira se encarga de ubicar los contenedores para que la comunidad separe sus residuos. El recurso obtenido por el reciclaje es abonado a la factura de las áreas comunes del conjunto residencial.



Durante el 2020 se han logrado reciclar más de tres mil kilogramos de residuos sólidos y abonar alrededor de un millón de pesos a las cuentas de energía de los conjuntos residenciales.



Energía de Pereira es uno de los participantes por el premio en la categoría Empresa de Servicios Públicos- Mediana, compitiendo contra 11 empresas del país. El ganador será anunciado el 24 de septiembre de 2021.

Página web: www.eep.com.co

Redes Sociales:

Facebook: @EmpresaEnergiaPereira

Instagram: @EnergiaDePereira

Twitter: @EnergiaPereira

Comunicaciones Energía de Pereira